

**学校保健委員会が開かれました**

11月25日（月）、学校保健委員会が開かれました。石川PTA会長をはじめ、学年委員さんも出席される中、全生徒を対象に行われました。今回の講師は本校職員の青木スクールカウンセラーでした。「こころを動かそう～人と人とのつながりを考えよう～」というテーマで、講話をしていただきました。

保健委員の生徒たちが司会やアンケート結果の発表をするなど、生徒たちの頑張りを随所に見ることができました。

**携帯・スマホの使い方について指導しました**

皆さんも知っての通り、11月24日に大阪で行方不明になった小学校6年生が小山市で発見されたというニュースが流れてきました。これを受け、生徒たちに緊急に話をした方が良いと思い、11月25日（月）、学校保健委員会の冒頭で話をしました。

①本年度の佐野市のアンケートから、携帯やスマホで知り合った人と実際に会った児童生徒が約50人いたこと ②家の人は注意ばかりしてうるさいと感じるかもしれないけれど、その底には愛情が流れていること ③絶対に知らない人とは会わないことなどについて話をしました。ご家庭でも機会を見つけて話題にさせていただきたいと思います。

**音楽の研究授業がありました**

11月29日（金）、栃木県小学校・中学校教育研究音楽部会研究大会佐野大会が葛生中で行われました。60人以上の参観者が見守る中、5校時に加藤先生が2年B組の研究授業を行いました。題材名は「曲に込められた思いを歌で表現しよう」というもので、「生命が羽ばたくとき」という歌を中心に授業を展開しました。生徒たちは、少ない人数ながら、とても大きな声で歌うなどしっかりしていてとても頼もしく感じました。

